

バズトス週報

津用

植物人間

9

卷ノ連か根木鉢に腰の近まで土に埋り、私たちが枯そうになつても、水をかけないで下さい」と云つてゐる漫画があつた。水をかけると、又元気になり、しゃんとするから、枯れそうになつたら、そのまま枯らしてくれといふのである。

○日本は老人福祉が大へん進んでゐると、吾

々はううやましく思つてした処、前記のよう
な漫畫が出るところを見ると、老人自身、枯
れかけたら水をかけないと欲しいと訴えると
ころでは「老人天国」でもないらしい。
○第一、老人を植物扱いにして植木鉢に入れ
、庭の棚へ並らべておくのは、老人が家の中
をうろうろしていては、邪魔になつてしまふ
かない。役にも立たぬ人間は植木鉢にでも入
つて、日向ぼっこでもして居れといふ扱い
であれば、植物人間は病氣にでもなつたら、
医療なんかしてくれんな、そつと死なせてく
れと、願つてゐるのである。

八十才を越してもびんびんしていろいか増加してしる。そういう老人がいくら増えても、それは単なる人命延長策であつて、国家社会によつて必ずしも利益であろうとはいいがたい。中には高令で、尚且つすぐれた頭脳を駆使して世の中を益する人もないではなしが、多くの老人は、医学の恩恵によつて、只生きのびてゐるにすぎない。

○昔、食料不足時代に「姥捨山(うばき山)」といふ伝説があつた。五十すぎ、せいぜい六十歳までは家において、^朝仕事でもさせろが、口数をへうす為めに、老人を山に捨てていくのである。それは、当時の農業技術では、収穫が少ないので、ムダメシ食いを養つておくわざかなかつたのであらう。

○昔、食料不足時代に一堀檜山(ひばるさん)と
いう伝説がある。五十すぎ、せいぜい六十
歳までは家において、彌仕事でもさせるが、
口数をへうす為めに、老人を山に捨てにして
のである。それは、当時の農業技術では、収
穫が少ないので、ムダメシ食いを養つておくわ
けにはしかなかつたのであろう。

ところが近年は化学農が発達して、農収は
ふくれ上つたが、食品を上廻る人口も増殖し
、二十一世紀になると、世界人口と食料の比
例が破れると、学者が心配する程である。
その上老人までが医術のおかげで、長寿す
ることになると、食糧とのアンバランスはま
すます激しくなり、植物人間は当然消えて行
くなるより外、世を救う道はなくならたろう。

HOTEL PRIMAVERA

Rua Pres. Vargas 271, Fone 92. Bastos S.P.

The image is a black and white illustration of a woman with shoulder-length hair, looking slightly to the right. She is wearing a light-colored jacket over a dark top. To her left, there is vertical Japanese text arranged in two columns. The top column reads "ホーリー・ブルーマーヴェラ" and the bottom column reads "森林川悠一".

國朝詩二書

○ 東京の訪であるか、あろ貪しい家で老人が
病氣をした。老人福祉制度で医療費は国家も
ちなので、入院をすることも出来た。
ところが入院中付添え人の必要があり、一
ヶ月その支払いに二十万円必要だ。その家で
は、そのため借金が出来てしまつたというの
である。その家だけ付添費まで國家負担とし
てくれなければ、貧乏人はやつていけない
と、老人福祉をうらんでいる。
イギリスやオランダのような老人福祉が進
国では、シリ始末までしてくれると、中途半
端では、反って迷惑である。筆者の如きす
でに八十を越したもののが経験からいうと、へ
玉翁の如きという抑制剤のおかげで高血圧を
おさえ、八十の人生を全うしたのだが、近い
将来高い入院料を支払わねばならぬ病氣にで
もなれば、前述の植物人間であるから、枯れ
かかつたら水をかけないでくれ、と云わずに
居られないだろう。つまり「医辞連」という
仲間に入って、医療を辞退することにしたい
と思ふのである。

考えを、ある医者に発表したところ、新聞が取り上げ、ラジオやテレビが取り上げ、その反響ものすごく、われもわれもと連盟に申込者が多く、大繁昌ということになった。それは強制栄養などと、老人医療の無料化で、植物人間を無理矢理に長保させるので、コロッ

ト死ねるもの、チャンスを奪わないでくれという切実な要求なのである。

○寝た切り老人を国家が公費で診てくれるのには、ありがたいが、迷惑であるかは、その当人及び家族の事情にもよると思われる。

或る植物人間。これは米国にあつた実例だが、生ける屍となつた娘を人工呼吸装置で生かしていた病院を相手取つて両親が、装置を止めてくれと、裁判前に訴訟を起したことがあつた。ものも云えず、起き上ることもできず、人工栄養と人工呼吸で、この先何年も続けなければならぬことは、両親には耐えられなかつたのだろう。

東京の或る大学病院にあつた実例では、これも植物人間だか、生かしておくために点滴注射を打つてした。やはり家族の訴えで、衆にしてやつてくれ、というのを助手が「先生、どうしましよう」とたずねた。すると教授は低い声で一言

「そんなこと聞くな」といつて、注射針を抜いてしまつたという。

○植物人間は人を殺すことも生かすこともできるが、ただ殺生獎章（セツショヨダツ）の権力直ちに犯罪につながるか、どうかが現在の時点では、大いにむずかしい問題となるのではないか？

○数年前北大で心臓移植の後結果的には患者の死んだ事件があつた。手術をした細田医师に責任があるといつて、殺人容疑で訴えられたが、起訴にはならなかつたが、この事件は助けようとして執刀したのが、うまくいかなかつただけのことである。その反対に苦しむ病人を家族の願いで一般盛つたために起訴された医者もある。その病人は老人ではなくたんに处置できぬうたが、治療不能な患者で苦痛がひどくて、側で見るに堪えず、本人も樂にしてくれといふのである。たが、現時では「安楽死」は許可されて居らぬので、かんたんには処置できぬうし。

○植物人間というのは、かりに病臥していいないでも、回復の見込のない病人を含めて、社会に無益であるからといって、植物人間は全部死んでしまえという無慚なものではない。植物人間の中でも、至極のひびりとかまえ、平気で酒に酔い、無駄飯を食つているものもあり、人間年をとれば植物人間になるのは当たり前じや、おれ、好きで耄碌したんぢやねえぞ、何いつてやがんだい。などと云つてゐるのはまだ誰な方で、失禁はおろか、おむつにくるまつて、自分の息子の名さえ忘れてしまう恍惚

おしらせ

二月二日より

授業をはじめております。

マトリクラ受付中 入学隨時

教師

須藤美智江先生

授業時間 ひる 午後一時より四時半
あさ 午前七時半より十一時
よる 半時半より十時まで

校主 味野艶子

バスストラ裁縫学校

電話二三〇番

ちぢいさえるのである。

○でも大半は「枯れかけても水をかけるな」と希望し、コロッと参ることを願つて居るのが多し、ようだ。そういう人達が、医療を拒絶する連盟を結成し、現代版姥捨山考を刊行しても不思議ではない。治療費が只だと、迷惑はかかるなしし、本人が医者の世話をやりたくないというのを強制的に病院へ連行する法律もないだろう。

○ところで、この「医辞連運動」を唱え出した人が、順天堂大学の教授である守屋博（守屋氏）で、同務局長、大渡順二（72）氏といふ医学者であるところが何ともや興味津々というところではあるまいか。

大岡田春一氏の訪日

きくところによると、去る二月十二日、蘭田春一氏が、ガルサの山崎氏と共に訪日されたということだ。今回の訪日の目的は、ブルジル政府の命により、日本の生糸市場を調査のためだらうとのことであつた。

つまりセーフ市場調査使節としての旅行である。御多幸な御旅行をお祈りしよう。

ESCOLA DE CORTE E COSTURA BASTOS

Rua Pres. Vargas 299. Fone 230 BASTOS S.P.

ルアブレンデンテ ヴァルガス二九九

う。日本から北米への輸出が見られるというから、まことにけつこうである。アメリカが好況になると、日本も続いてと考えるのは当然だが、アメリカは窮つても飢である。資源のある国である。しかし、日本は食い物から輸入しなければならぬ。よそから資源を買いつ簡単には好況を擬えるわけにはいかぬ。政府で、今年の下半期には、などとやつているが、政府の人々とりから別として、經濟学者の前明ではなかなか手ごわいものらしい。

○不況は世界共通だから、今の処付方がないとして、物価の上昇には、吾々庶民は難儀をする。吾々は、わざかしか買物をしないが、それでも手持ちのモエードが、ガクンガクンと減って行く。一体どういう仕組になつてしるのだろう。

示音

抱腹絶倒珍姓名談義

カフェランチア市 福龍温

わらいのとまうぬ おかしななまえ

現在地球は第〇回氷河期に向つているそうですね。その為めか北半球は物凄い寒さで、こちら南半球は大変お暑さで、いくつも寒いよりも暑い方が良いとの持論の小生等も、いい〇加減茹っていますが、私が白髪頭を拈つて考えるには、先進国が次から次へと、自慢げに原爆だか、水爆だかを打ち上げるものだから道が大分南へ移行して來た。だから北は寒くなり、南は暑くなる。

今にこの傾きが進行すれば、何れ地球はひっくり返つてしましますよ。そうすると我々人間は、逆トンボをして歩く様に力るかも。二月一日に受け取つた日本の児童からの手紙では、岡山県でも零下十度に下がつた、と。岡山県としては、これは随分な寒さですよ。今日は日本へ旅をしてくる人は、震えあがつていますよ。

それで今年は馬鹿に流行性感冒が流行して全国で六〇万からの罹病者があり、学校は休校する。学級は閉鎖するで、こんやわんやと騒いでいるとか。老人など風邪から肺炎を起して死ぬる人が随分あるとか。

それが最近へ二月五日頃)新聞記事では、人流感罹災者は何と二百万からになると。僅か十日程の間に三倍を越す繁昌です。

A型香港風とか言うが、眞逆中国の周恩来首相の遺言で、流感をバラ撒いてるのであるまいが、今に日本民族は一億総罹病となり、延いては我々在伯日系人にも伝染していくかも知れず、そうなつたら、体の弱い私

注) 所得税に関する申告は期限前に申告すること。申告に必要な書類は左の通り。

ビ五年度生産物出荷のノッタ(伝票)ノッタヒスカル(コンプラス)、飼料、車等のレシートの全部。

新らしく購入した地権、株券、定期預金ノッタヒスカル(コンプラス)、飼料、車等のレシートの全部。

昨年末迄に銀行融資支払の残額、その他ノッタヒスカル(コンプラス)、飼料、車等のレシートの全部。

農業主(パトロン)にも因級制度

石川法律会計事務所へ

農主は一年の収益の一割の12%を、大農家今まで、アボゼンタドリアの定年恩給や、人間は、七十歳以上の老齢恩給はあつたが、何れも方二月一日に受け取つた日本の児童からの手紙では、農家のパトロンは除外視され

ます。これは、今年法令六二六〇号(七五年十月六日)により、パトロンも恩給がもらえるようになります。

こうして、パトロンが六十五歳に達すると12倍額の約七千六百二十クルセイロスを毎月支給される。もし死亡の際は、年齢に関わらず妻子同額の支給と葬儀費用、治療費も支給される。詳しいことは左記でお尋ね下さい。

石川法律会計事務所

ORGANIZAÇÃO RIO BRANCO S/C
Rua Pres. Vargas 189, Fone: 105 e 294 Bastos E.S.P.
ADVOCACIA CONTABILIDADE E DESPACHOS

"IMPOSTO DE RENDA"

DOCUMENTOS NECESSARIO PARA DECLARAÇÃO
DE IMPOSTO DE RENDA

- NOTA FISCAL DO PRODUTOR
- NOTA DE COMPRAS DESPESAS E RECIBOS - DIVERSOS
- SALDO BANCARIO DIVIDAS
- DIVIDENDOS AÇÕES, ETC.

Dr MASSAHIRO ISHIKAWA

5

など、いの一番にあの世行きですね。まあ、精々、ナムマーダ、ナムマーダーと、お經でも唱えて退散を願うより方法ありませんな。その南無阿弥陀仏でちよ」と思い出したのですが、真宗の經典に、四十八願というのがあるそうです。これは女に対するもので、男には三十八願と、十願だけ少くなつていろ由、その理由は、女はそれほど業が深いというのか、救われる為めには、十願だけ余分にお祈りせねばならぬという次第で、同情を禁じ得ませんが、宗教の教義など私には無縁です。その四十八願を姓として名乗つてゐる人がいるか、四十八願を何故「よいなら」と読ませていいろのか、その謂れを知つてゐる人はありますまい。ブラジルには昔の人々、可成の物識りが多勢来て居られるらしいので、もし御存知の人があれば御教示願いたいと、これは日本の篠崎晃雄氏からの依頼です。

去年の新聞で、相撲愛好者協会か、何かの役員に「穎娃」と言う姓を見受けました。読み方が判らないので、苦心して住所を調べ、方がある由・初めての人は大抵、貴方は朝鮮県薩摩郡宮之城町出身で、穎娃という名の地方がある由・中国の出身の人ですか、とたずねられたが、列記とした日本人であるとありました。大東亜戦當時、その村で軍用機一機献納し、一度に日本中に有名になつたそうです。

薩摩男児ここにありますといふ説で
扱て、それではこれから珍姫を少しお見
てみましよう。物事は何事に依らず一
まると言いますから、数字の一から始めまし
よう。各数字について一つ、二つ位い宛あげ
ましよう。

一尺八寸山	いち・はじめ・で みおしやま・ つぐ・やぬき・
二十九日	に・す・く・り・
三斗九升	さん・と・く・せ・う・
三方一方	さん・ぱう・かう・
四十九頬	よ・そ・な・ら・
五月一日	さ・つき
五十物語	あ・い・も・の・
六月一日宮	は・づ・み・や・
ヒ寸五分	く・つ・わ・め・と・も・か・わ・
ヒヒ五分	み・つ・つき・み・つ・わ・た・
八月十五日	か・あ・き・
八月三十一日	ほ・づ・の・み・や・
九足八鳥	ろ・く・ろ・み・
九十九院	いち・じ・く・つ・ろ・し・
九十九院	いち・じ・く・つ・ろ・し・い・

外 外 外 外

明老会シネマ御案内

來為三月十四日（第二日曜日）

時間 午後二時

監督
稻垣清

鶴田浩二

東宝
天総
色然
日本
映画
新

左一

招待券は各区長世話人を通じ御届けいたします

右は、信太シネマ館の御提供によるものであります

バストス明老会

かつた。過去数年難道と悲痛は私の心持ちを
荒廃に帰せしめ、その上私の肉体は過度の労
働に依り憔悴し、而かもこれが静養の暇さえ
許されなかつた。負債は過重に積もり、然し
て如何せはこれを支払い得べきかにつき心を
碎いた。破産は日課に迫り、希望は断たれ、
精神的にも最早此の植民地継続の勇氣消耗し
てしまつた。然しそ私は斯る場合にも本国に唯
一人淋しく生きている老いたる母を思うとそ
、死んではからぬと奮立つのである。幸
いなるかな、天は私と私の此の事業を見惜な
んだ。リオに於して私は知人や皇帝の援助に
より、十コントスの借款を得た。私はこの資
金一部を割き、先ず植民地の施設として必要
な砂糖製造の機械や蜜蜂の數群と更に七十五
種の果樹苗を求め、リオよりサンタ・カタリ
ーナの植民地宛に帆船で送つた。私は病氣の
為めに退けて後の船で出発したのだが、着い
てみると私の荷物を積んだ船はその影も見せ
ず、この港へは来なんだことを知つて驚いた。
この帆船は港の近海で英國の軍艦に捕獲さ
れ、奴隸は乗つていなかつたにも拘わらず、
不法にもサンタ・カタリーナに拘留せられてし
まつた。かくて折角の荷物も完全に失う事とな
り、その後再度抗議をしてみたものの、結
局徒勞に終つた。

私の病氣は容易に愈えず、益々身体は衰弱
して行つた。その上私の心中に慰安者とし
て統められていた母まで不幸にも私を棄じ
つ此の世を去つたとの通知を、リオ出帆の前
夜受け取つたのだ。しかし私はお蔭でリオに
於ける借款と同情に勇気を得て、兎角植民地
の開拓は前進して行つた(中略)。

斯くて一八五三年は暮れた。しかし日雇人
を除く外凡ての植民は朝れも意氣消沈して居
た。日雇い賃銀が高いので、利益が一つもな
かつたからである。私共自身者には家事の面
倒さえみて呉れる者がなかつた。私どもの產
物は殆ど値けなく、全く野良犬の生活に等し
きものであつた。此の憐む可き状態に沈没し
、私でさえこの事業の将来に対し、不安の影
のみ浮び不眠の幾夜が続くのであつた。

私は此のブラジルへ金儲けに來たのではな
い。祖国紹逸へ奉するも、と大きな意味で來
たのだが、私の新植民は此の心持を汲んでく
れなんだ。彼らは只物質的に豊かな生活を欲
求し、それも叶わぬと見るや金儲けに焦燥し
たが、ここではそうした機會は勿論望まれる
べくもなかつた。

とかくする中、次の植民の到着通知を受け
取り、私はこれに力を得て道路の開墾や地区
割などに忙殺されていた。不思議にも消えん
とした燈火はどうやら再燃し、所く植民地の
一般状態は改善されことなく、以下次号へ

ブラジルに初めて足跡をした人達 55

故 鈴木南樹翁の遺著から

二ミル貸すよりも、断わることは一層困難
である。蜂谷吾輔はそれを征伐して断然断わ
った点が偉いと思う。二ミル位はくれてもよ
い筈だが、それをしなかつた蜂谷の精神的苦
斗を買ってやらねばならぬ。私は不快を感じるより寧ろ「蜂谷は偉い男
だわい」と密に感嘆して、今度は日易を引受
けた塙川伊三郎の店を訪ねた。

塙川は聖市で私が多少世話をしたこともある
ので、電報料ではあるが、二ミルとは云わな
いで、五ミル借せといつた。前が塙川は、
「五ミルなんて云わないで、十ミル持つて行
け」と云つて、十ミル札一枚出した。
面白いことは、五ミル借せと云うに、十
ミル投げ出した塙川は、商店に失敗して日本
に引上げ、もう故人となつたが、二ミルの電
報料を貸さなかつた蜂谷は大いに成功して、
海外貿易の功労者として、縁綾褒章を授けら
れた。そこには我々が学ばなければならぬ
大いなる意義があると思う。

(二)

蜂谷吾輔は、突然墓客が定石を打つ様子に
踏んで行く点が惹きめちやんと極まつてゐる。
それを一々寸分の間違ひなしに決行したので
御供養の永代経持金五百名セーラス御進納下され、御礼申上
げます

御 礼

豊 島 喜 一 様

御 禮

一 金 一 封 也

墓 碑 記 念 碑

日本式及 ブラジル式
石材美術彫刻類一切製作
古い墓の修理もいたします

アダマンチーナ市リオ・ブランコ大通り
大西石碑工場

FABRICA DE GRANITO

Av. RJ BRANCO % C. Post. 28 Fone 515
ADAMANTINA E.S.P.

大西文吉

電 話 五 一 五 番

あるから、一寸尋常人には出来ない所がある。私は彼の少年時代から渡伯するまでのことを、或る人から聞いたことがある。多少の聞きもらしや、履き違いはあるかも知れないが、彼が如何に刻苦精勤な人であるかを知ることが出来る。

峰谷は居村の小学校を出る迄は、幸福そのものであつたといつてよいが、神戸商業学校に入つてから、年一年と困難の度が加わる、而して行つた。それは、彼の父が事業好きで、綱糸製造業や、銅山に手を出したのが悉く惨敗しかつたからである。僅かに叔父に当る某海軍将校へ現在は後備海軍大佐である由)が一部を負担し、足りざる分は当時神戸に米屋を開業していた長兄一男が支出していたという事である。長兄とともに苦しい遠り繰りのなかから振出するので、彼はその代償として、米を相手に得意先を配達して廻つたということである。

彼は神戸商業を卒業すると、大阪の三菱銀行に入つた。少年時代の幸福と青春期の労苦は彼に反動を與えた。金というものの価値をしみじみと身に染みて感じながらも、酒を飲むことを覚えた。たまに鬱憤を狹斜の巷に晴らすこともあり、下手な都々逸の一つもうなるようになつた。あの魔爪らしい象牙の面のような彼の唇から都々逸がもれるという事



WIZARD

PULVERISADOR

NÃO É VENDIDO EM LOJAS

HOME & FAMILY PRODUCTS



どこの店にも売つていない

世界中で特許になつてゐる新洗剤

冷蔵庫・セラミカの家具・水洗便所・ガラス窓等に右の図のよくな噴霧機で薬液を吹き付けて乾いた雑巾で拭き取るだけで、今迄落ちなかつた汚れが取れ、水洗いしなくとも毒性がありません。

自動車用には別な洗剤があります。

代理人 黒川仁恵

デポジット バストス 週報社 宮武

力ナリアア分譲

美しい声で噂する力ナリア

を御頒け致します

1 CASAL	60.00	CÔP CÔR	AMREILO ABÓBORA
1 CASAL	80.00	黃色 橙色	六〇ダルセロ 八〇ダルセロ

VENDE-SE CANÁRIA

Rua Stel. M. Loureiro № 208
INCIMA DE CASA DA BALANÇA

伊サ藤

は、殆んど想像もつかない皮肉な現象である。しかし彼の行為は姫にも定石を打つ暮客の心掛けを忘れない。月給と消費する金額とが何時も豫算通り行われて、寸分の狂いがない。月末には必ず幾何かのサルドがあつた。彼はそのサルドを握つて月給日の前日あたりに、弟の専一や、遊九郎を連れて遊びに出た。そうして、その日は何の儀氣もなく、財布の底を叩いてしまうのを例とした。そんな風で彼は何時迄たつても一文無しであつた。金の価値を人一倍知つてゐる彼にとつて、これまたまらない苦痛であつた。

以下次号へ

（元 サンジョゼー 中学校内）

電話 二四一一番

バストス教育センター

アルミランテ アレンションドレ街

六二二番地

皆様待望の二ヶ年で終了する短期中学及び一ヶ年半で終る、高校の教課（クルソ）を開始することになりました。又、転校証明書によつて普通の中学校教課も受付けて居ります。六学年終了の方は、一ヶ年半で短期終了。七学年終了の方は、一ヶ年で完了することになります。尚、高等商業の方も例年通り変りなく続けますし、どの教課も州教育局によつて認可済みであります。

AGORA SEU PROBLEMA DE ESTUDAR ESTÁ RESOLVIDO. O CENTRO EDUCACIONAL BASTENSE OFERECE À TODA POPULAÇÃO BASTENSE O CURSO SUPLETIVO DO 1º GRAU. É O ANTIGO GINÁSIO EM DOIS ANOS. TEM O MESMO VALOR.

CASO VOCÊ FREQUENTOU OU ESTEJA FREQUENTANDO QUALQUER SÉRIE DO 1º GRAU EM ESTABELECIMENTOS DE ENCINDE PARTICULAR OU ESTDUAL NÓS ACEITAMOS SUA TRANSFERÊNCIA. VOCÊ PODE TERMINAR O CURSO EM MENOR TEMPO. BASTA VOCÊ TER A IDADE ADEQUADA.

OFERECEMOS TAMBÉM O CURSO DE TÉCNICO EM CONTBILIDADE EM TODAS AS SÉRIES. VOCÊ BEM SABE O QUANTO É IMPORTANTE UMA PROFISSÃO.

TODOS OS NOSSOS CURSOS SÃO RECONHECIDOS E APROVADOS PELA SECRETARIA DA EDCAÇÃO.

INFORMÇÕES CENTRO EDUCACIONAL BASTENSE
AS MATRÍCULAS JÁ ESTÃO ABERTAS. RESERVE SUA VAGA.

Rua Almirante Alexandrino. 622 - fone 241-Bastos



GAIADO PNEUS S.A.

Praça da Bandeira 37 Fone 2103 TUPÃ E.S.P.

PNEUS, CÂMARAS, ENCERADOS, RODAS E ACESSORIOS.



リバーパン市 電話二二〇三番

好条件販売中
アッセソリオス等
長期支払(プラザ)にて
しかも無利子の奉仕
販売中です。

此の好条件の上安価の
提供です。御利用下さい

バン市プラザバンディニア二番
カイード・ブネウス S.A.

NOSSA RELOJOARIA

TAKAMI SHIBATA Rua Ad. Barros 213, Fone 154.

高級腕巻、ボルン用、壁掛け時計
最新型電気計算機 ボルソ用
蓄音機各種。ラジオ小型大型。
写真機いろいろ。シネマミニの
撮影機並びに映写機、スライド幻燈
機、リモト、コントロール高級品
ガスライター各種。電機器具
ユーピワ。メガネ、宝石類、銀器
陶磁器。ファッケード。放声器
室内卓上装飾用品各種。贈答品
記念のプレゼント用品。土産品

柴田時計店

電話一五四番

Sessão de Cine Bastos

二月二十一日(日)九時半	東宝	総天	黒色		佐々木勝彦	大内正明	平田昭彦	中丸忠雄	伊吹徹
二月二十四日(火)二十五日(水)両夜とも八時	大映	総天	黒色		市川雷蔵	監督森田三樹夫	渚まゆみ	岡島艶子	小林幸子
二月二十七日(金)八時	東宝	総天	黒色		野川由美子	脚本山田洋次	監督大嶺俊順	佐々木勝彦	佐々木勝彦
二月二十九日(日)九時半	東宝	総天	黒色		西郷輝彦	監督十口次憲吾	大塚弘	中丸忠雄	伊吹徹
三月一日(火)三日(水)両夜とも八時	大映	総天	黒色		ハナ肇	脚本津川雅彦	監督大嶺俊順	平田昭彦	中丸忠雄
三月五日(金)八時	東宝	総天	黒色		小柳るみ子	監督山田洋次	脚本大塚弘	佐々木勝彦	伊吹徹
六日(土)九時半	東宝	総天	黒色		甲斐亮	脚本十口次憲吾	監督大嶺俊順	中丸忠雄	伊吹徹
監督須川栄三	監督須川栄三	監督須川栄三	監督須川栄三		津川雅彦	脚本津川雅彦	脚本津川雅彦	脚本津川雅彦	脚本津川雅彦
若林豪	若林豪	若林豪	若林豪		伴淳三郎	脚本伴淳三郎	脚本伴淳三郎	脚本伴淳三郎	脚本伴淳三郎
大阪士郎	大阪士郎	大阪士郎	大阪士郎		岸田林	脚本岸田林	脚本岸田林	脚本岸田林	脚本岸田林
酒井和歌子	酒井和歌子	酒井和歌子	酒井和歌子		三上真一郎	脚本三上真一郎	脚本三上真一郎	脚本三上真一郎	脚本三上真一郎
峰岸隆介	峰岸隆介	峰岸隆介	峰岸隆介		津川雅彦	脚本津川雅彦	脚本津川雅彦	脚本津川雅彦	脚本津川雅彦
監督須川栄三	監督須川栄三	監督須川栄三	監督須川栄三		大塚弘	脚本大塚弘	脚本大塚弘	脚本大塚弘	脚本大塚弘
脚本大塚弘	脚本大塚弘	脚本大塚弘	脚本大塚弘		佐々木勝彦	脚本佐々木勝彦	脚本佐々木勝彦	脚本佐々木勝彦	脚本佐々木勝彦
監督大嶺俊順	監督大嶺俊順	監督大嶺俊順	監督大嶺俊順		伊吹徹	脚本伊吹徹	脚本伊吹徹	脚本伊吹徹	脚本伊吹徹

詳細後報

母と娘

詳細後報